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はじめに

北角：今年は北大阪商工会
議所青年部（以下「青
年部」）が創設されて
35周年ということで、
11月３日に記念式典
を執り行います。たく
さんのご来賓の方々に
もお越しいただくこと
を予定しておりますので、会員の皆様にもた
くさんの方々にご参加いただき、この周年事
業を盛り上げていただきたいと考えていますの
で、今回、このような座談会を企画いたしま
した。

　　　　私は、創立35周年副実行委員長を担当さ
せていただきます北角です。本日の司会を務
めさせていただきますので、どうぞよろしく
お願いいたします。

開催趣旨

北角：はじめに、創立35周年運営委員会の龍見委員
長より開催趣旨をご説明させていただきます。

龍見：それでは、創立35周
年記念式典・祝賀会の
開催趣旨をご説明いた
します。

　　　　今回の創立35周年は、
40周年やさらにその先
の50周年という大きな
区切りを見据えた転機

となる周年と位置づけ、これに向けて我々青年
部が歩んでいくためのグランドデザインを示
すための式典にしたいと考えています。その
ため、会内の結束力を更に高めるため、特に
会員向けの交流事業として、たくさんの会員
の皆様にご参加いただきたいと考えています。

　　　　ひらかた仙亭を貸し切って行う記念事業は、
前半の記念式典に、枚方市、寝屋川市、交野
市の三市市長をはじめ、地元選出の衆議院議員、
日本商工会議所青年部、近畿ブロック商工会
議所青年部連合会、大阪府商工会議所青年部
連合会をはじめとした各単会青年部の役員の
皆様にもご来賓としてお越しいただく予定です。
また、後半の祝賀会は、最近では淀川寛平マラ
ソンで地元に所縁のある間　寛平さん、大道
芸人のもりやすバンバンビガロさんをお招き
して、当祝賀会に華を添えていただきます。

創立35周年にかける思い

北角：続いて、この創立35周年にかけるそれぞれ
の思いを聞かせていただきたいと思います。
まずは担当室長の私の方からお話させていた
だきます。

　　　　１つ目は、前回の創立30周年事業での思
い出です。私はその前年に枚方で起業し、右
も左も分からないまま青年部に入会させてい
ただき、周年事業に参加しました。その周年
事業は非常に盛り上がり、私の目にはその中
心を担っていた先輩方がとてもカッコよく映
りました。そこから私のYEG活動が始まっ
たと言っても過言ではなく、今の自分を育て

北大阪商工会議所青年部 創立35周年記念式典座談会
日 時 平成29年７月25日（火） 16時00分〜
場 所 北大阪商工会議所　青年部　部室
出 演 西森青年部会長、川北創立35周年大会会長、寺東創立35周年実行委員長

龍見創立35周年運営委員会委員長
司 会 北角創立35周年副実行委員長（担当室長）

てくれたきっかけとなった場といえます。周
年事業は通常の例会とは違った趣がある場で、
それに携われることは非常に光栄であり、責
任感のある立場だと思っています。

　　　　２つ目は、平成26年度に日本YEGに出向
させていただき、全国各地の多くの単会を訪
問してまいりました。全国の単会は大小さま
ざまですが、それぞれ熱い思いをもって単会
運営をされていることを学んでまいりました。
その学びや気づきをこの周年事業で表現して
いきたいと考えています。

　　　　３つ目は、今回の周年事業の主要なコン
テンツの１つである北大阪YEG宣言のリ
ニューアルです。創立25周年の時に先輩方
が構築されたものをベースに現在のものに
なって、はや10年が経ちます。これを、現
在の我々の状況にふさわしく、かつこれから
の道標となりうるものとするべく取り組んで
きました。先輩方の魂や熱い思い、北大阪
YEGイズムとでも呼ぶべき精神を継承しな
がら、40周年、50周年を見据えた内容にし
ていきたいと考えています。

寺東：私は、創立25周年の時も担当副会長をさせ
ていただきましたが、
当時の青年部は100名
程度でした。当時は
人数が少ない分、会員
の参加意欲も高く、機
動性がありました。そ
のような青年部が、こ
こ数年で会員数が急激

に増えて日本屈指の規模となり、変革の時を
迎えています。そのような時期に訪れたこの創
立35周年は、これからの10年、20年先を見据
えて青年部の方向性を考えるちょうどよい機
会ではないかと思います。

川北：これからの青年部は、
地域経済、地域社会に
対する政策提言も行え
るような能力、資質を
備えた団体になってい
く必要があります。こ
のような政策提言をす
る上では団体としての
力が重要になってきます。この創立35周年で、
青年部の団体としての力をさらに高めていき
たいと考えています。

西森：青年部は、ここ数年で
会員数が増え、日本全
国の他の単会から目標
とされ、注目を集める
団体になってきました。
本会からも青年部に対
して厚い信頼を寄せて
いただいています。そ
の一方で、組織が大きくなったことにより、
これまでと同じやり方では物事を進めにくい
ことが増えてきております。新しい事業を行
うにしても、推進力が弱く、機動性にかける
ように感じることがあります。

　　　　組織の規模が一定程度大きくなると、必然
的にこのような「壁」にぶち当たります。そ
の「壁」をぶち破る力を見せる場がこの周年
事業です。一地方の小さな単会から日本屈指
の大規模単会への変革を迎えているこの過渡
期に、青年部という団体の力、これからの方
向性を示していく場に考えています。

龍見：担当委員長としては、今回の周年事業には、
これからの青年部を担い創立40周年を迎え
るメンバーの皆様に数多く参加してもらい、
これからの皆様の活動の財産となるような事
業にしたいと考えています。

寺東実行委員長

川北大会会長

西森青年部会長

北角副実行委員長

龍見運営委員長

35周年に向けてそれぞれの想いを交わす
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過渡期にある周年、そして未来へ

寺東：今回の周年事業では、北大阪YEG宣言を更
新し、未来に向けての政策提言および組織作
りという観点から２項目を追加し、皆様に発
表させていただく予定です。青年部を表す
YEGのEはEntrepreneurs（＝起業家）。「企
業」ではなく「起業」という言葉に込められた
意味を受け、地域に求められる新たな何かを
起こしていく、そして行動に移していく団体
を目指すことを発信していきたいと考えてい
ます。

龍見：北大阪YEG宣言の改定にあたっては、昨年
度から歴代会長の意見も聞きつつ、集約をし
て今年度に引き継いでまいりました。その思
いが、この周年事業で実を結ぶことを願って
います。

川北：これからの青年部にとって重要なことの１つは、
団結力です。どれだけ団結できるのか、そ
れをこの創立35周年記念事業で発信し、ア
ピールしてほしいと考えています。２つ目に
期待したいのは政策提言です。といっても難
しく考える必要はなく、自分たちの事業で
日々感じていることをまとめ、大きな視点で
物事を見ていくような力をつけてもらいたい
です。３つ目に、若さ、特に気持ちの若さを
大事にしてもらいたい。青年部の事業では失
敗を恐れることなく、挑戦し続けることを大
事にしてもらいたい。そのうえで、心技体、
日本一の青年部にしていきたいと考えています。

北角：この度、青年部が全国会長研修会の候補地に
立候補するそうですね。

西森：はい。先日の大阪府青年部連合会で、我が青
年部が、平成34年度に行われる日本商工会
議所青年部第40回全国会長研修会の主管単
会として大阪府青年部連合会の代表に選出さ
れました。また、その年は青年部の創立40
周年の記念すべき年でもあります。全国会長
研修会と創立40周年という２つの大きなイ
ベントを成功させることができるかどうかは、
これからの５年間でどれだけ青年部が成長で
きるかにかかっています。この創立35周年は
その出発点でもあるので、ぜひ一人でも多く
の皆さんにこの周年事業に足を運んでいただ
きたいと思います。

北角：私たち担当委員会も、一致団結してこの創立
35周年の周年事業を成功させたいと思います。
本日は皆様ありがとうございました。

開 催 概 要
日　時：平成29年11月３日（金・祝）
　　　　16：00～　　　　受付
　　　　16：30～18：00　第一部　記念式典
　　　　18：00～19：30　第二部　祝賀会
場　所：日本料理　ひらかた仙亭

　〒573-0027
　大阪府枚方市大垣内町３-１-20
　TEL 072-846-3333

ご来賓：枚方市、寝屋川市、交野市の三市市長、
地元選出の衆議院議員、日本商工会議
所青年部関係者、大阪府商工会議所青
年部連合会・各単会ほか

司会者：薄田ジュリア（フリーアナウンサー）
ゲスト：間　寛平、もりやすバンバンビガロ

さらなる飛躍に向けて一致団結

〒573-8585　枚方市大垣内町２-12-27　TEL：072-843-5163　FAX：072-841-0173
北大阪商工会議所青年部事務局　http://kitaosaka-yeg.jp/

北大阪商工会議所 青年部
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人と人との出会いを大切に、愉しく行動しよう
　　～内的インセンティブを高めて～

2017年度スローガン

会員募集

35周年記念事業の成功を祈念して！




